
  

Projet de construction d’une école primaire à l’Île des Soeurs 

  

Bonjour, 

  

J’aimerais apporter une suggestion d’amélioration au projet de construction d’une école primaire à l’ile-
des-Sœurs. 

 Les parents de l’Ile-des-Sœurs souhaitent que la Commission Scolaire développe une école verte. 

 À cet effet et à titre de mesure compensatoire pour la perte d’une partie de l’espace vert existant, je 
propose : 

  

•         Une école végétalisée (voir exemple) http://www.drewschool.org/about_us/newroots.aspx 

  

•         La végétation sur les murs (vignes, boîtes à fleur, etc.) et de la végétation intermédiaire pour camoufler 
l'école (arbres, buissons, etc.) 

  

•         Un jardin communautaire sur le toît (voir exemple)http://www.seddesignstudio.com/images/port/neptune/ 

  

Plus précisément, une école dont les murs sont végétalisés afin de conserver la chaleur et de bien s’intégrer 
dans le milieu. 

  

De plus, une école dont le toît serait vert et végétal, avec un espace communautaire disponible l’été lorsque 
l’école est fermée, pour que les citoyens puissent profiter de l’espace et faire pousser des plantes/légumes. 

  

Il existe un seul jardin communautaire sur le pointe sud de l’Ile-des-Sœurs dans le Parc Adrien 
Archambault et celui-ci est contingenté : il y a une liste d’attente pour s’inscrire car la demande est plus 
forte que l’offre de services. 

  



Je suis prêt à m’engager personnellement et avec mes 530 membres de l’AFIDS (Association des Familles 
de l’ile-des-Sœurs) pour accompagner la CSMB dans la réalisation de ce projet communautaire, son 
implantation, son financement et sa gestion à long terme. 

  

Ces mesures permettront à la CSMB d’économiser des coûts d’énergie, en ajoutant une mission 
communautaire et une acceptabilité sociale si importante dans les projets de construction verts. 

  

Merci d’avance de considérer cette recommandation dans le rapport final de l’OCPM.  

Olivier Drouin 

  

	  


